
Ata da 781ª (Septingentésima octogésima primeira) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 03/07/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite para formatura dos cursos de medicina da UNISUL Pedra Branca no dia 6 
21/07 e da UNIVILLE no dia 07/07.  7 
3. Informes: 8 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Juliane informa que foram enviados os boletos referentes ao segundo semestre de 2023, com 9 
vencimento para 20 de julho; ao todo são 11.597 boletos distribuídos entre filiados e não filiados. Dr. Cyro faz breve relato da 10 
participação do SIMESC no ENEM/2023, em Brasília, acompanhado que foi pelos Diretores Vanio Lisboa, Anamar Brancher, 11 
Eliane Soncini e Odi Oleiniscki, além dos jornalistas Carla Cavalheiro e Rubens Flores. Este assunto será ponto de pauta na próxima 12 
reunião da Executiva. Comenta AGE dos médicos de transplante de medula óssea/ FAHECE ocorrida há pouco, com decisão 13 
assemblear de admitir a realização de plantões de 24 horas naquele serviço em comum acordo com o empregador. Em sequência 14 
faremos a alteração no ACT SIMESC/ FAHECE vigente.  15 
3.2. Plantão de Diretoria: Nenhuma ligação relevante. Dr. Fábio continua com o plantão. 16 
3.3. Defensoria Médica: Nenhuma ligação relevante.  17 
3.4. Diretorias Regionais: Ata de reunião do dia 25/05 de Rio do Sul, onde debateram sobre reunião de interação entre Sindicato e 18 
médicas da região ocorrida em 17/05; ata do dia 23/06 da DR de Balneário Camboriú, em que discutiram sobre palestra que será 19 
realizada no dia 07/07; duas atas da DR de Joinville a primeira ocorrida em 15/06 que tratou sobre o novo Plano de Previdência 20 
Complementar oferecido pela Prefeitura e sobre reunião ocorrida com os médicos residentes do Hospital Hans Dieter Schmidt no 21 
dia 06/06; a segunda ata do dia 30/06 relatando reunião com os médicos residentes da Maternidade Darcy Vargas e a nomeação da 22 
Dra. Martha como 2º secretária da mesa diretora do Conselho Municipal de Saúde (CMS) de Joinville (com o Dr. Marcelo Ineu 23 
como suplente). Dr. Alexandre Robles informa que esteve reunido com Dr. Vanio Lisboa e ficou pré-agendada reunião com os 24 
acadêmicos do curso de medicina da UNIDAVI para setembro e outra com os médicos residentes do Hospital Regional Alto Vale 25 
para outubro.   26 
3.5. Momento SIMESC: “Esperamos você – Serviços SIMESC” 27 
4. Ordem do Dia:  28 
4.1. Viagens 2º semestre: Dr. Cyro comenta que o diretor que tiver interesse e possibilidade de acompanhar as viagens que já se 29 
programe nas datas e informe sua disponibilidade à Coordenação. Blumenau - 26 de julho; foi solicitado que os diretores que irão 30 
acompanhar verifiquem a listagem de médicos da região e entrem em contato para fazer os convites pessoalmente. Criciúma 31 
(FEMESC) – 25/26 de agosto; a comitiva já está montada, contará com 09 diretores mais assessores e funcionários. Ficamos no 32 
aguardo da reunião do COSEMESC do dia 04/07 para confirmar se o evento ocorrerá. Chapecó – 13 de setembro; a reunião será 33 
aberta a todos os médicos da região com foco principal nos médicos residentes. No dia 06/07 faremos uma reunião com a Diretoria 34 
de Chapecó para definir os últimos acertos.   Xanxerê – 14 de setembro; como não temos diretoria formada, a Executiva se 35 
encarregará de organizar e chamar os médicos da região para participar. Lages (Curso de Direito Médico) – 15/16 de setembro: 36 
o curso será organizado pela Dra. Anamar,  advogada Vanessa, Comunicação e Coordenadora Juliana.   37 
 4.2. Núcleo acadêmico – Recepção Sede SIMESC (27 DE JUNHO): Dr. Odi comenta que foram convidados os representantes 38 
de turma da 7º à 12º fases da UFSC e UNISUL Pedra Branca para participarem de reunião de apresentação do projeto Acadêmico 39 
Integrado. Tivemos a presença de 4 acadêmicos, estes se mostraram muito interessados nas atividades sindicais. Dra. Eliane acredita 40 
que a baixa adesão se deu pela escolha infortuna da data, pois na UFSC os alunos estão em período de provas e na UNISUL Pedra 41 
Branca já estão de férias. A ideia é agendarmos uma nova reunião em data mais propícia. Dr. Khalil achou o interesse dos presentes 42 
muito bom. Foi sugerido que o SIMESC participe da semana acadêmica de ambas as Universidades. – Reunião com 43 
Diretor/Acadêmicos do Pará: Dr. Odi informa que na viagem feita à Brasília para o ENEM, conseguiu marcar reunião com o Dr. 44 
Waldir Araújo Cardoso, Diretor do Sindicato dos Médicos do Pará, na ocasião conversaram sobre a elaboração e criação do projeto 45 
do Acadêmico Aspirante que hoje conta com mais de 400 associados. Foi uma conversa produtiva e fomos convidados a participar 46 
na próxima reunião do grupo para averiguar como é a dinâmica e as demandas principais e assim adquirir mais experiência para 47 
aplicar em nosso projeto piloto do Acadêmico Integrado.   48 
4.3. Oficio do Conselho Federal de Medicina (Dados pessoais dos recém inscritos do CRM/SC): Dr. Cyro comenta que o repasse 49 
de informações cadastrais do CRM ao SIMESC era feito de modo pleno entre as entidades, mas passamos a ter dificuldade em 50 
recebe-las em abril de 2020 quando o então Presidente do CRM enviou um comunicado informando que seguiria a resolução 1625 51 
de 2001 e passariam a enviar somente as informações básicas e abririam a opção do médico, ao se inscrever, autorizar ou não o 52 
repasse completo das informações. Com a baixa adesão dos médicos a esta opção e diante da defasagem do nosso cadastro em junho 53 
de 2020 enviamos pedido ao CRM/SC e ao CFM para revisão do pedido da resolução 1625. Em 2022 o CFM desqualificou esta 54 
resolução e emitiu uma nova (2309). De acordo com a nova resolução solicitamos novamente os dados completos ao CRM/SC em 55 
abril deste ano e novamente recebemos negativa. Sendo assim apresenta oficio para ser encaminhado ao CFM como recurso à 56 
negativa de solicitação e o texto foi avaliado por todos e passará por ajustes antes de ser encaminhado.  57 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1- Assessoria de Previdência, 2 – ENEM. 58 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 59 
 60 

Florianópolis, 03 de julho de 2023. 61 
 62 
 63 
 64 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 65 
e revisada pelo Dr. Kempes Nascimento Spencer, Segundo Secretário do SIMESC) 66 
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